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Tiphaine est partie en août dernier au Brésil et a passé deux semaines à
Fortaleza pour rencontrer Mazé , Alfredo ...ainsi que les anciens parrainés .
Elle a aussi passé plusieurs jours à la Baraque de l’Amitié avec Brigitte
pour  la  suivre,  elle  et  son  équipe,  au  quotidien  dans  leurs  actions  à
Fortaleza .

L’EDUCANDARIO

- Nouvelles générales de l'Educandario :

L’Educandario est actuellement fermé. La fermeture de l’Educandario est
principalement due à la crise Covid.
Les locaux semblent en partie désaffectés. Les ressources dont dispose le
président  actuel   sont  par ailleurs  de plus en plus réduites malgré les
recettes obtenues de la vente des terrains appartenant à l’Educandario,
terrains  vendus par le colonel.
Le contact avec le Colonel est rompu. Nombreux sont  les salariés qui sont
partis du fait d’une mésentente en lien avec sa gestion de l’Educandario. 
L’avenir de l’Educandario semble donc incertain. 
Le paysage aux alentours change énormément. 
Malgré  cela  ,  La  situation  socio-économique  de  Maranguape  semble
s’améliorer de prime abord (routes, nouvelles constructions, etc.).
La rencontre avec l’ensemble des anciens salariés connus de Jangadeiros
a  été  « un  moment  très  fort ».  Tous  ont  un  souvenir  ému  de  la
collaboration entre l’Educandario et Jangadeiros.

- Perspectives pour les parrainages

Un fort lien de confiance s’est établi entre les parrainés et Jangadeiros.
Ainsi que les parrainés  entre eux .
Tiphaine a pu les rencontrer :

• Gessia a très bien réussi en tant que comptable et va monter une
petite entreprise de décoration

• Gabriela , infirmière est partie à Curitiba
• Amanda qui  avait  très bien réussie dans son restaurant  avec son

mari  est  maintenant  séparée de celui  ci  et  se retrouve dans une
situation  délicate  au  point  de  vue  financier.  Elle  est  en  train  de
remonter une affaire en vendant sur internet des plats qu’elle livre
elle même.

Tiphaine  lui  a  demandé  de  nous  présenter  son  projet  pour  pouvoir
éventuellement l’aider.



Aujourd’hui  il  n’y  a  plus  d’étudiants  parrainés  mais  de  nouvelles
propositions ont été faites.

 Les propositions de parrainage :
• Deux  nièces  de  Mazé  aimeraient  être  parrainées  ,  l’une  en

informatique , l’autre en Mode / graphisme.
Les   deux  sœurs,  très  dynamiques,  sont  bloquées  par  une  situation
financière familiale.
L’ une (Nathalinia) est naine. Elle  souhaite faire un cours informatique
avec  la  perspective  d’aider  un  jour  les  personnes  handicapées  via  la
technologie ... et sa sœur Nathalie très douée en dessin vise un cours de
mode. Ce sont des cours qui leur permettent de travailler dans la journée.
Nous attendons leurs propositions.

 Mazé  va  recevoir  des  enfants  dans  sa  maison  pour  faire  du  soutien
scolaire.  Tiphaine  lui  a  proposé  de  refaire  quelques  travaux  dans  sa
maison pour bien les accueillir (peinture, plomberie.).
Si  elle  initie  du  renfort  scolaire,  Jangadeiros  pourrait  contribuer  à  la
rémunérer pour cette activité correspondant aux  objectifs de Jangadeiros
qui sont d’aider les jeunes en situation de précarité, à étudier.

LA BARAQUE DE L’AMITIÉ …….. Casa de amizade.

Brigitte est présidente mais n’est plus salariée de l’association. Elle reste
très présente.
Elle travaille actuellement pour Petrobras dans le social.
Tiphaine a suivi  l’équipe dans les maraudes auprès des prostituées dans
les rues de Fortaleza. Au delà de ces maraudes, l’équipe (restreinte du fait
du  contexte)  accompagne  divers  groupes  communautaires  dans  des
quartiers chauds de Fortaleza (sensibilisation à la violence dans les écoles,
ateliers de formation pour les femmes, etc.). 
L’assistante sociale et le psychologue qui travaillent pour la Baraque de
l’Amitié connaissent très bien leur métier et sont très engagés.
Les locaux de la baraque vont être vendus car leur situation géographique
n’est  plus  adaptée.  D’autres  locaux  sont  en  cours  d’identification  de
manière a être plus proche des lieux d’action de la Baraque.
Actuellement, à cause de l’épidémie de Covid toutes les subventions sont
arrêtées.  Seules  les  sommes  versées  par  Jangadeiros  permettent  à  la
Baraque  de  l’Amitié  de  continuer  à  fonctionner  et  de  poursuivre  leurs
actions .

Au cours de l’Assemblée Générale, Il a été décidé :
➔ d’apporter  une  aide  financière  à  chacune  des  nièces  de  Mazé.  En
contrepartie d’un rapport trimestriel à faire par l’intermédiaire de Mazé.
➔ d’apporter  une  aide  financière  pour  Amanda  avec  un  complément
d’informations de sa part  sur le projet qu’elle a remis à Tiphaine .
➔ d’apporter une aide financière à Mazé en fonction du nombre d’enfants
accueillis.
➔
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Compte de résultat
au 31 mai 2021

Comparatif des cinq derniers exercices et Prévisionnel



Quelques photos du voyage  de Tiphaine à Fortaleza en août 2021

Maria Cecilia et Maria Teresa

Visite chez Alfredo à Maranguape



Dans le centre ville de Fortaleza

Rencontre avec Gessia et Amanda



Nathalinha,
une des deux nièces de Maze

REMERCEMENTS

Voici  la  fille  du  boulanger  de
l’Educandario  qui  a  fini  sa  formation  
d’éducation physique  et qui nous envoie 
ce mot de remerciement :

« Bonjour ,

je voulais vous dire que j'ai finalement eu mon diplôme, à partir
de maintenant je veux vous remercier pour tout, sans votre aide
et Maze je n'aurais pas été en mesure de réaliser le rêve de ma
vie, mes remerciements et que Dieu vous bénisse de plus en

plus et votre famille et tout le monde dans l'Association. 
Maintenant, je vais faire mon post-graduation l'année

prochaine ! "



Et pour rêver un peu  du Brésil!!!!

Pour ceux qui ne l’ont pas fait, N’oubliez votre cotisation 
20 euros par personne      40 euros par couple 
MERCI
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